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小学校スキー授業事前講習会が開催されました11月27日㈬
　六日町小学校の3年生を対象に、スキー授業を安全に行うことを
目的とした小学校スキー授業事前講習会が開催されました。
　講習会は、南魚沼市スキー場協議会などの協力で、安全なリフト
の乗り降りの説明、スキー場でのマナーなどの講話の後、ストック
や実際のリフトの搬器を使って、リフトの乗り降りを練習しました。
　児童は、応援にかけつけた新潟県のゆるキャラ「レルヒさん」に
見守られ、これから始まるスキー授業を想像しながら、楽しそうに
リフトの乗り降りを練習しました。児童は「初めてのリフトは緊張
した」「リフトの乗り方や滑るときのマナーがわかってよかった」など、感想を語りました。

「キッズ健康教室」が開催されました11月22日㈮
　北辰小学校の5年生を対象にキッズ健康教室が開催され、魚沼地
域に勤務する栄養教諭7人が授業を行いました。
　子どもたちをとりまく食環境の変化により、生活習慣病の予備軍
が増えています。この教室は、生涯を通じた健康づくりの推進のた
め、学童期から適切な食生活の習慣を形成することを目的としてい
ます。
　児童たちは班ごとに調理実習を行い、かつおの削り節を使っただ
しを作り、味や香りを確認したり、お湯としょうゆを混ぜた飲み物
と比べて、どちらがおいしいかなど意見を交換しました。かつお節を削る体験では、普段は手にする機会
の少ない食材に触れ、その硬さに驚きながら削り節を作りました。

紺綬褒章を受章　阿部 八千代さん〔姥沢新田〕

　公益のため私財を寄付された功績が認められ、阿部八千代さんが
紺綬褒章を受章されました。
　市は、寄付金を活用して、市民会館や公民館のトイレを洋式化し
たり、ウォシュレットの取り付けをしました。これらの施設は、市
民の芸術文化の振興と福祉の増進を図るために設置しており、多く
の市民がさまざまな目的で利用する施設です。高齢者や障がい者な
どの利便性を向上する必要があり、改修について検討してきました。
このたび、高齢者などが利用しやすくなるよう寄付金を用いて改修
することを、阿部さんが快諾されたため、改修事業を実施し平成30年度に完了しました。

統計調査員に対する経済産業大臣表彰を受賞 【問合せ】企画政策課　☎773－6672

　山本千
ち

秋
あき

さん〔柳古新田〕が、統計調査員として長年にわたりご
尽力された功績を認められ、経済産業大臣から表彰されました。
　山本さんは、昭和49年から現在に至るまでの45年間、さまざま
な統計調査に力を注がれました。
　経済産業省が所管する調査では、製造業の実体を把握するための
工業統計調査をはじめ、経済センサス活動調査などを行いました。
　また、総務省が所管する国勢調査や、農林水産省が所管する農林
業センサスの統計調査員としてもご活躍されています。
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